



Hija de Myrka Dellanos enseña de más

Gente!



Nacional

Los Simpsons vuelven a burlarse de Trump
Ahora recibe consejos de Nixon



Deportes

Barcelona ¡Tricampeón!

El conjunto culé volvió a levantar la Copa del Rey luego de vencer 3-1 al Alavés

28 de mayo de 2017

www.elheraldoslp.com.mx

SECCIÓN

Domingo

Año LXXIV número 26948
San Luis Potosí, S.L.P.
Precio: \$8.00

twitter @elheraldoslp

El Heraldito

Presidente
Rodrigo Villasana López
Director General
Alejandro Villasana Mena
facebook El Heraldito SLP

de San Luis Potosí

Crecientes los embarazos en adolescentes, alertan

En cinco municipios se acentúa el problema: LR
Se busca erradicarlo para el 2030, destaca

Marcela Loyola

La directora general de los Servicios de Salud, Mónica Liliana Rangel

Martínez informó que se trabajará en coordinación con la Unión Europea para investigar las causas del creciente problema de los embarazos



Actualmente, el 17 por ciento de los embarazos son adolescentes de entre 10 a 19 años, advierte la Secretaría de Salud.

en adolescentes y poder implementar acciones para erradicarlo para el año 2030, sobre todo en los cinco municipios en los que se acentúa esta problemática.

Aseguró que se está trabajando de manera institucional con Coespo, IMES, SEGE y con los 58 municipios y se acaba de establecer coordinación con la Unión Europea para investigar las causas y acercar métodos de planificación familiar a las adolescentes que ya iniciaron una vida sexual o ya tuvieron su primer embarazo para que no vuelva a ocurrir.

Indicó que en el estado los municipios con mayor índice de embarazo adolescente son Aquismón, Ciudad Valles, Soledad y la capital donde hay más concentración de población y es donde se encuentran hasta el 60 por ciento de los embarazos adolescentes.

"No podemos trabajar solos por eso trabajamos de

manera coordinada, pero tenemos que saber las causas y por eso estamos estableciendo la posibilidad de que la Unión Europea traiga investigadores internacionales para conocer las causas", dijo. Rangel Martínez manifestó que también se capacita a los jóvenes para que hablen entre ellos y se sepan las causas de porque inician la vida sexual, "y no sólo hablamos de embarazados sino de enfermedades de transmisión sexual y los hombres también tienen que hacer responsables, involucrar a los padres de familia y profesores".

Indicó que actualmente el 17 por ciento de los embarazos son adolescentes de entre 10 a 19 años, pero se enfocarán en las niñas de 10 a 14 para que al 2030 se cumpla la meta que se ha establecido de que haya cero embarazos, y disminuir cifra al 50 por ciento en las mujeres de 15 a 19 años.

Bajo la lupa 200 policías estatales

Marco Luis Polo

El titular de la vocería de Seguridad Pública Estatal, Armando Oviedo Abrego, confirmó que se tiene identificados al menos 200 elementos, susceptibles de ser dados de baja, debido a que no acreditaron las pruebas de control y confianza.

Expuso que el acreditar esas pruebas, es un requisito de permanencia y para primer ingreso, dentro de las filas de la Policía Estatal.

Además dijo que «Cuando concluye el procedimiento dentro de la Comisión de Honor y Justicia, en aquellos casos que sea procedente, la razón de no aprobación de

los controles de control y confianza, pudieran ser dados de baja».

Armando Oviedo, también dijo que son al menos 200 los elementos de la Secretaría de Seguridad Pública Estatal, susceptibles de ser dados de baja, siempre y cuando la comisión respectiva, detecte los elementos suficientes.

Oviedo admitió que dentro de la Conferencia Nacional de Gobernadores, prevalece la preocupación, para disponer de los recursos públicos suficientes que permitan liquidar a aquellos agentes que serían dados de baja, por no acreditar las pruebas que demanda el orden fede-

ral.

«En la Conago se ha pedido que todos los gobiernos hagan un ejercicio responsable, y elaboren un programa de depuración, de tal forma que todos trabajen en ello, porque con independencia de los procesos administrativos, obviamente tienen implicaciones de carácter económico, y eso se tiene que prever desde las instancias involucradas» acotó el jefe policiaco.

Además Oviedo Abrego, aseguró que se tiene ese programa y el recurso suficiente, para afrontar medidas de esa naturaleza. "Todo forma parte de una planeación", concluyó.



Se tienen identificados al menos 200 elementos, susceptibles de ser dados de baja. Armando Oviedo Abrego.

Aún hay tiempo para el Sistema Anticorrupción: JMC

El Gobernador del Estado Juan Manuel Carreras López, aseguró que aún están en tiempo y forma para sacar adelante el nuevo Sistema Estatal Anticorrup-



Juan Manuel Carreras López.

ción (SEA), pues los diputados están conscientes de la importancia de contar con esta herramienta en favor de los potosinos.

En entrevista el jefe del ejecutivo, se refirió al nuevo sistema anticorrupción y dijo "Tengo la seguridad de que también vamos a contar con una adecuada implementación, pues este sistema es parte de los tres ejes para establecer un buen funcionamiento de los gobiernos junto con responsabilidad y gobierno abierto".

Por otra parte, el mandatario estatal Juan Manuel Ca-

rreras López ofreció todo su respaldo y el de su administración a los familiares de la menor Zoé, desaparecida desde hace más de un año.

La menor aún permanece en calidad de desaparecida, con una Alerta Amber activada para dar con su paradero.

Carreras afirmó que ha solicitado a las autoridades investigadoras, redoblar sus esfuerzos para localizar a la menor de edad. "Vamos a hacer todo lo posible, por localizarla a la menor" agregó.

Éxito ensordecedor de El Gran silencio



Estalló la sabrosura en el Festival de la Cantera

Inf. Pág. 7-A

Carteristas en contubernio con choferes de urbanos

Redacción

Un anciano estuvo a punto de ser víctima de los carteristas luego que cuando iba a bajar de un autobús del transporte público de pasajeros un sujeto, también de la tercera edad, pretendió sacarle su cartera donde traía varios billetes, se dio cuenta de la acción del malviviente y evitó el hurto.

Según relata el propio afectado, quien se identificó como Aurelio N., él viajaba a bordo de un autobús del transporte público de pasajeros, cuando llegó a donde debía bajarse, en la esquina de Constitución y 1 de Mayo, se dirigió a la bajada.

Cuando estaba a punto de descender, un anciano se le acercó e hizo como si también fuera a bajar, en eso le metió la mano en la bolsa del pantalón, donde traía la cartera, pero como el afectado se dio cuenta reaccionó y evitó ser despojado de su dinero.

Apenas iba a reclamarle, a

decirle que si quería dinero se pusiera a trabajar, cuando en eso se acercó otro sujeto, éste no tan viejo, quien le dio fuerte empujón y lo bajó del último peldaño de la bajada, prácticamente lo aventaron fuera del camión.

Luego, los tipos le hicieron señas al chofer, el cual de inmediato cerró la puerta del autobús y se retiró a toda prisa, toda esa acción del probable sucio maridaje entre delincuentes y camioneros, fue vista por los pasajeros del autobús, para quienes no pasó desapercibida la acción de los "metemano"; el contubernio entre choferes y ladrones de carteras.

Hace tiempo se anunció con bombo y platillo, como tantas que se han anunciado, la implementación de una estrategia que consistía en su- bir a policías de varias corporaciones a autobuses del servicio público urbano de pasajeros, precisamente para acabar con la lacra de los carteristas, sin embargo las evidencias indican otra cosa.



Los «metemano» siguen operando en los camiones en sucio maridaje con los choferes. ¿y la policía?